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⽒名 所属⼤学 役職

桃本 ⼀輝 ⼤阪⼤学 幹事⻑

⽵重 拓輝 ⼤阪⼤学 副幹事⻑

岩⽥ 慈樹 京都⼤学 副幹事⻑

⽚岡 佑太 ⼤阪⼤学 競技部⻑

⼭根 萌加 京都⼤学 普及部⻑

永⼭ 尚佳 神⼾⼤学 広報部⻑

上原 珠美 京都⼥⼦⼤学 渉外部⻑

市野 夢⾐ 奈良⼥⼦⼤学 会計

⼟屋 祐太朗 京都⼤学 京⼤渉外

窪⽥ 信司 ⼤阪⼤学 阪⼤渉外

⾼野 陽平 神⼾⼤学 神⼤渉外

藤澤 はる那 京都⼥⼦⼤学 京⼥渉外

⼩笠原 萌 奈良⼥⼦⼤学 奈良⼥渉外

 
 
 
 
 

程



1. ミドルセレテレイン、⽇程について

2019 年度ミドルセレのテレインについて、セレ実⾏委員に話し合ってもらった結果、テレイン候補順位は、以下のよ
うになった。

1. ⿊添池
2. やまべのかふか
3. ガリバーの森

これについて承認を採り、⽇程候補を設定する。

 

テレイン候補順位について

全校承認

 

⽇程について

⼤学名 ⽇程候補順位1 2 3

京⼤、阪⼤、神⼤、京⼥ １２⽉１５⽇ １２⽉２２⽇ １２⽉１⽇

奈良⼥ １２⽉１⽇ １２⽉１５⽇ １１⽉２４⽇

神⼤︓１２⽉１⽇は試験中か試験直後のため避けてほしい。 
阪⼤︓１２⽉１⽇はインカレ直後に加えて、岡崎市⺠⼤会と被っているため好ましくない。 
京⼥︓１２⽉８⽇は東⼭マウンテンマラソンと被るから厳しい。また、１２⽉１⽇は⽇程的に厳しい。 
桃本︓１１⽉２４⽇は早すぎるため除外。１２⽉１⽇はインカレ直後に加えて、ミドルセレ対策練の⽇程がないため好
ましくない。

ガリバーの森場合、天候の問題もあるため、１２⽉１⽇を第⼀希望にするのに問題はあるか。 
神⼤︓厳しい。多数決に従う。 
京⼤京⼥︓雪の影響で不成⽴になるよりはその⽇程でいい。 
桃本︓ガリバーの森の場合、１２⽉１⽇を第⼀希望、１５⽇を第⼆、２２⽇を第三希望でいいか。

神⼤以外承認

以上より、⽇程の希望について

希望順位 ⽇程

１ １２⽉１５⽇

２ １２⽉２２⽇

３ １２⽉１⽇

ガリバーの森が開催地となった場合

希望順位 ⽇程

１ １２⽉１⽇

２ １２⽉１５⽇

３ １２⽉２２⽇

と決まった。

 



⾮常時の措置について

桃本︓現状１２⽉ごろには⼿頃な⼤会がないため、全枠推薦も選択肢の⼀つ 。⼥⼦は全枠推薦でおそらく問題な
いが、男⼦は⼤学ごとに枠を振り分ける可能性もある。

→ 次回の議題とする。

<参考資料>

⽇程について

テレイン候補会議議事録

 
 

2. 元関⻄学連管理地図について

元々関⻄学連所有で、現在は学連が管理していない地図（⻘⼭⾼原・奥⿅野・ガリバーの森・吐⼭以外）について、

使⽤については⾃由（地図使⽤料もかからない）
リメイクを⾏った場合は、その団体がリメイク後の地図の版権を持つ

という条件で問題ないか、決を採る。

 

⼟屋︓具体的にどの段階から版権を持てるようにするのか。また、リメイクするので事前に版権をもらうなどというこ
とも良いのか。 
⾼野︓具体的にどれくらいリメイクしたら版権を持てるのか決めてほしい。 
⽚岡︓渉外⽅法が無いので、それを確⽴出来たら版権を付与するのはどうか。 
太⽥︓では渉外⽅法を確⽴しようとする団体に優先権を与え、それが確⽴でき次第、版権を付与するのはどうか。 
⾼野︓そうすると、⼤会または練習会を開かなくても版権を持てることになってしまう。 
⼭根︓期限を⼊れたほうがいいのではないか。 
桃本︓具体的には、２年以内に⼤会または練習会を開くあたりが妥当と思う。

優先権について  
 まず、リメイクを実施する団体から⼤会または練習会(申請開催予定⽇が2年以内)の具体的な計画の提⽰と共に
地図リメイクの申請を幹事会に提出してもらい、幹事会承認を経て優先権が与えられる、という形でどうか。学
連側の窓⼝は学連渉外とする。

版権について 
リメイク後⼤会または練習会が開かれた⽇から発⽣する、という形で問題ないだろう。

⼟屋︓リメイクの度合いについてはどうするのか。 
⽚岡︓それを決めておかないと、、旧図範囲のごく⼀部を修正しただけのリメイクでも、版権を確保できることになっ
てしまう。 
⼩笠原︓ある団体が渉外⽅法だけ確⽴し、旧図練習会を開いた後に、他団体がリメイクする場合はどうするのか。 
桃本:そのような事が起きないようにあらかじめ幹事会でリメイクの規模を確認しておくか、版権譲渡後は各団体間のや
り取りに任せるか、の⼆択だろう。 
⼩笠原︓旧図の管理は学連がするのか。 
⽚岡︓地図データはない。印刷した紙と画像はある。

今回の議題については承認となった。また、窓⼝は学連渉外となった。 
ただし、ここでいう団体とは関⻄学連５⼤学に限らない。

 

版権譲渡におけるリメイク範囲の基準については 

https://drive.google.com/file/d/1RtQ1jmFuFbpajxWS7cIJ_iyctVW7Rb-j/view
https://drive.google.com/file/d/1FrB2RUhfQqEUyPsn26MN9mwKacJbPtmj/view


 

1. リメイクの基準は設けずに、渉外⽅法を確⽴した段階
2. 具体的に実施する予定のリメイクの内容を提⽰してもらい、幹事会で判断する。

の２案があがった。これ以外の案が提案される可能性もあるので、案について決は採らなかった。

→次回総会で決を採る。

<参考資料>

関⻄学連元管理地図リスト

 

3. ガリバーの森について

桃本︓ガリバーの森については、学連内部のことなので幹事会承認にする。 
   契約内容について、学連に不利になるようなものではないと思う。

契約内容について

全幹事承認
 

地図販売の代⾦について  

桃本 ︓学連への負担⾦は￥50か￥100が良いと思う。 
⽚岡 ︓学連よりも関⻄の⼤学が得であるほうが良いと思うので￥50でどうか。 
太⽥ ︓予算案にガリバーの収⼊は⼊っているか︖ 
⼩笠原︓今年度は特別会計となる。 
桃本 ︓⼤会および練習会はともに￥50で良いか。

全幹事承認
 

以上より、ガリバーの森の販売⾦額は下の表のとおりとなった。

練習会 ⼤会

変更前 ------ ￥200

変更後 ￥200 ￥250

 
 

4. freemailの代替について

桃本︓Google groupsはどうか。 
⽚岡︓⽇本学連が採⽤するものに合わせるので良いと思う。 
桃本︓このことに関しては、⽇本学連の総会で話し合われるはずなので、そこに合わせていくことにする。

 

5. 第三回定例戦代替の練習会について

⽚岡︓関⻄の５⼤学が来るものでいいのか、それよりも⼤規模なものにするのか。決まっていない。 
現在は、渉外が難しいテレインで再来年のインカレに向けた練習会を開催しようかと考えている。 
時期は来年の３⽉。２⽇間の練習会にするかもしれない。

http://www.orienteering.com/~kansai/omap/omap.html


 

6. 各部局からの連絡

幹事⻑  

現在の第⼆回定例戦のトロフィーは⼤きく、古いので買い替える。 
学連の書類の元号を直す。  

普及部⻑ 
 

新歓アンケートは7⽉上旬に送る。 
ロゲイニングなどを開催しようと考えている。  

競技部⻑ 
 

3N計画について、夏ごろに⻄村さん(NishiPRO)と話し合う予定。  

広報部⻑ 
 

ロングセレクションのプログラム訂正版は、ファイルが⼤きすぎて学連ホームページにアップロードできなかった。 
セレクションは終了したが、今後のためにも再掲載する。 
トップページにお知らせが出るようにする。  

会計 
 

第三回定例戦（以下三定）の会計による⾚字の補填について 
 

学連会計︓三定の⾚字が２万円を超えたため、三定会計の説明が必要である。 
三定会計︓参加⼈数が想定より少なかったことが主な原因。 予算案と⽐べて、出費が重なった部分はあまりな
く、当⽇の交通費のみ増えた。⾚字額は36000円程である。

桃本︓この⾚字を補填することに問題はないか。  

全校承認
 

2018年度決算について 
2018年度決算 
 

2019年度予算について  
2019年度予算案 
 

会計︓各役職に分配されているのは交通費である。 
桃本︓今年度予算の承認を取る。 
 

全校承認
 

新歓合宿会計について 
新歓合宿会計︓参加⼈数を⾒誤ったことによる⾼額なキャンセル料および⼀⼈単価の増加が発⽣したことが⾼額
な⾚字の原因と考える。⾚字額は２１万円程になった。

https://drive.google.com/open?id=1o1rNfmwtZ3BUZ-l0p_ZVKO67USjhArdl
https://drive.google.com/open?id=1vi-mVHflaHvCJEC61RcmH7QZHRhfJdLa


 

7. 次回総会議題の連絡

 

ミドルセレクションの⾮常措置について

地図版権の案について

 

8. 次回総会の⽇程

例年にならって第⼆回定例戦後に実施する予定。

以上


